

An alle Vereine  
im Kreis Amberg/Weiden

Karlheinz Bram  
ORGA „Runde Tische“  
Tel: 09574/651515  
Mobil: 01511/9390600  
Mail: karlheinzbram@bfv.de

München, 5. September 2023

### **Einladung zum Runden Tisch „Futsal und Walking Football im Blickpunkt“**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Vereinsverantwortliche,

die „Runden Tische“ des Bayerischen Fußball-Verbandes im Rahmen seiner Kampagne „Pro Amateurfußball“ bietet Ihnen und Euch regelmäßig die Möglichkeit, sich aktiv in bestimmte Themen und Fragestellungen miteinzubringen und damit nicht nur den weiteren Weg des Verbandes selbst mitzugestalten, sondern insbesondere auch die Chance, im eigenen Verein neue Wege zu gehen.

Für die nun anstehenden „Runden Tische“ setzen wir gleich zwei Schwerpunkte!

**Futsal:** Ja, es bleibt ein viel diskutiertes Thema, in welcher Form der Ball unterm Hallendach rollt. Das durch die abrupte Einführung negative Image ist nach wie vor allgegenwärtig. Wir nehmen den Ball gemeinsam mit Ihnen und Euch aber ganz bewusst nochmals auf, weil vieles nach wie vor nicht geläufig ist. So bietet der BFV beispielsweise neben den klassischen Futsal-Meisterschaften auch einen Verbands-Pokalwettbewerb und insbesondere einen ganzjährigen Ligen-Spielbetrieb für Frauen und Herren an. Dabei ist insbesondere Futsal ein probates Mittel, um sich weiter dem verändernden Freizeitverhalten anzupassen. Weniger Spieltage, kompakte Runden mit mehreren Partien an einem Spiel(vormit)tag und eine maximal mögliche Planbarkeit der Rundenspiele, die mehr Raum für die ohnehin knappe Freizeit bieten als dies im Feldfußball der Fall ist. Auch sind die Teamstärken geringer, so dass auch Vereine, die beispielweise nicht am herkömmlichen Runden-Spielbetrieb teilnehmen, hier an den Start gehen.

**Walking Football:** Mit dieser Spielform insbesondere für die „älteren“ Fußball-Semester gilt es, der sich weiter wandelnden und glücklicherweise immer älter werdenden Gesellschaft zu begegnen und gewinnbringende Lösungswege aufzuzeigen, um auch für die Älteren unter uns nach der aktiven Karriere ein attraktives Angebot bereitzuhalten – auf und eben auch neben dem Platz. Wir sind überzeugt davon, dass Walking Football ein wichtiger Baustein ist, um unsere Vereine fit für die Zukunft zu machen. Dabei geht es darum, Fußballerinnen und Fußballer nach ihrer aktiven Zeit zu binden, ihnen ein altersgerechtes Angebot mit einer besonderen Form zu unterbreiten und so soll diese attraktive Facette des Fußballs auch dem Umstand Rechnung tragen, Gesundheitsvorsorge im Alter aktiv am Ball zu betreiben.

Wir freuen uns, wenn möglichst viele Vereinsvertreter\*innen auch jetzt wieder an unseren „Runden Tischen“ Platz nehmen, mit uns diskutieren, Lösungswege erarbeiten und am Ende den Fußball bei uns in Bayern weiter fit für die Zukunft machen.

Wir laden Sie/Euch ganz herzlich ein zum „Runden Tisch“ in Ihrem Fußballkreis ein.

**Kreis Amberg/Weiden  
Mittwoch, 11. Oktober 2023, Beginn 19:30 Uhr  
FC Weiden Ost  
Stresemannstr. 7a, 92637 Weiden**

Bitte unter folgendem Link anmelden: <https://bit.ly/3L7ys9x>

Für Fragen oder auch inhaltliche Wünsche stehen Ihnen ihr Kreisvorsitzender, alternativ Karlheinz Bram als Organisator der „Runden Tische“ jederzeit sehr gerne zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen

Jürgen Faltenbacher  
Schatzmeister  
Leiter Arbeitsgruppe 7  
„Verbands- und Vereinsdialoge“

Albert Kellner  
Kreisvorsitzender

Michael Tittmann  
Futsal

Martin Steininger  
Walking Football